

さて、この犬山もカンツリー倶楽部を見て頂いてもお分かりの通りそろそろ紅葉も終わりになってきました。この紅葉を見に行くことを「紅葉狩り」と申します。今週の日曜日ですね、ちょっと用事がございまして明治村に行って参りました。明治村も意外と紅葉が綺麗な場所でございます。紅葉はもう終わり頃なので日曜日が一番の最終かなと思います。この「紅葉狩り」と言う言葉なんですけれども、特に動物を仕留める訳でもなくて「狩り」という言葉を使います。「紅葉狩り」という言葉、どうして「狩り」と言うのだろうかと文献を調べましたところ、平安時代からこの言葉が日本の文学とか書物に出て参るようになりました。元々の語源は「もみつ」と言う言葉でございます。「もみつ」と言うのは草木染め等で揉み出す、色を揉み出すと言う言葉が「もみつ」という事でそれが名詞化して「もみち」になり、濁って濁音がついて「もみち」になったそうでございます。そしてこの「狩り」という言葉は、キノコ狩り、イチゴ狩り、潮干狩りとか色々「狩り」を付けた表現が今でも使われておりますが、元々は山に入って、山に分け入って、何か物を収穫する事を「狩り」と言うそうでございます。昔は桜狩りという言葉も使われていたそうですが、今では桜を愛でる事を桜狩りとは言わずに「お花見」という言葉を使います。言葉と言うのは大変長い間に変化するものでございまして、この紅葉狩りという言葉、是非まだまだ山の方に行けば、山の方と言いますか、ちょっと離れば、まだ楽しめる場所がございますので、皆様も最後の紅葉の時期を愛でて頂ければ結構かと思っております。

本日の会長の挨拶とさせていただきます。一日宜しくお願いたします。



ロータリー米山奨学生 (黄 夢婷さん)

奨学金 (12月分) を授与しました

◇黄 夢婷さんご挨拶



こんにちは！先週学部時代の先生に会いに行きました。京都に。先生も先月学部時代の先生に京都で会いました。話をしまして私も何か社会人になって、50代、60代になった時、自分の生成とまた会って話出来れば良いなと思っておりました。ありがとうございました。



その他委員会報告

◎社会奉仕委員会 (兒玉 寿委員長)

社会奉仕委員会からご報告とご連絡がございまして。12月1日(水)シートベルト・チャイルドシート関係にご参加を頂きましてたくさんの方がお越しくださいました。誠にありがとうございました。

先般も少しお願いをさせて頂きましたが、地区補助金事業を12月18日(土)に行います。犬山緑地内、犬山中学北側の河川敷にテニスコートがあるのですが、この9月の豪雨でテニスコートに砂が堆積し、現在犬山市が一生懸命どけています。犬山RCも少しでも片付けるのをお手伝いが出来ないかとお願い申し上げまして、12月18日(土)10時から地区補助金事業と絡めて行うことになりました。犬山市長にお越し頂き、手動式のキャタピラが付いた台車を4台贈呈させていただきます。扶桑町の方には後日に扶桑町室にて挙行する運びとなっております。

ちょっとややこしくなりましたが、もう一度申し上げますと、12月18日(土)朝10時から河川敷のテニスコートのところで砂を一生懸命どけて寄贈したいと言う事です。沢山の会員の皆様のご参加をお願い申し上げます。分かり難いと思っておりますので、また個別にお声をかけて頂ければと思っております。雨天の場合は犬山市役所1Fで贈呈式をさせて頂いて、天候を見ながら何とか少しでも砂をどけるお手伝いをしたいなど考えております。状況に応じて対応させていただきますので宜しくお願いを致します。ありがとうございました。

＝地区補助金事業

「地域防災力向上プロジェクト」ご案内＝

日時：12月18日(土)10:00～

1. 目録・感謝状の贈呈 (犬山市へ)
(※扶桑町は12月24日(金)に町長室にて)
2. 寄贈品取り扱い説明・実演
(矢崎化工(株)担当者による)
3. 清掃活動 (90分程度)

場所：犬山緑地内のテニスコート(犬山市木津西ノ山)
実施目的：地域防災力向上を鑑み、災害時等に不整形地でも容易に備蓄資材等を運搬できる手動台車(キャタピラー式)を犬山市・扶桑町に設置し、取り扱い実演をする。

※9月の防災週間に実施予定がコロナ禍にて延期。この度、木曾川犬山緑地内のテニスコートの土砂の撤去に苦慮されているとのこと。土砂の撤去協力と取り扱い実演を実施する。作業しやすい服装、ローラージャンパー着用、軍手持参にてお願い。

※雨天時は犬山市役所にて贈呈式を行う
*皆様のご参加、是非宜しくお願致します

◎親睦活動委員会 (松山基邦委員)

失礼致します。11月30日祝宴家族例会の余韻がまだ残っておりますが、宴会のご案内でございます。

1月8日(土)名鉄小牧ホテルにおきまして、新年家族例会を開催させていただきます。18時から例会、新年家族会は18時30分からでございます。皆様のご出席、ご参加をお伺いしておりますが、奥様のご都合も来週、再来週と受付をしておりますので宜しくお願いを申し上げます。

因みに前回ご用意致しましたお酒は30日の祝宴で出すのを一部は止めました。残してございますのでお楽しみにして頂ければと思っております。宜しくお願致します。

＝新年家族例会のご案内＝

日時：2022年1月8日（土）（*4日(火)例会変更分）

例会 18：00～／新年家族会 18：30～20：30

場所：名鉄小牧ホテル 3階

家族登録料：5,000円

本日 12/7 から出欠確認。

多数の皆さんのご参加をお待ちしております。

◎犬山安全・安心まちづくり協議会（安達寛益君）

本日は委員会報告の貴重なお時間を頂戴致しましてありがとうございます。犬山安全・安心まちづくり協議会のご案内をさせて頂きたいと思っております。

当団体は今年の8月に発足を致しまして、会長に日比野良太郎社長、顧問・相談役に犬山市長、また犬山警察署長のお力をお借りして、犬山、そしてその周辺地域に防犯カメラを寄贈する事業を行っております。

最近テレビを見ておると、テレビの始めに流れるニュースには防犯カメラの映像と言うのが多く流れるかと思っております。過去に警察が行った普及促進事業では、やはり地域の方から「安心感が得られた」「防犯意識が高まった」等と意見があげられる他、また犯罪や事故の減少が統計的にも明らかになっています。然しながら、この犬山という地域は愛知県他の地域と比べますとその様な防犯カメラというのが非常に少ない地域でございます。当団体では今後のwithコロナ、犬山の先を見つめまして環境整備を行っていきたくと考えております。今後3年で30台という目標で活動しております。現時点、各企業様、また団体様から多くご寄付を頂きまして、先々週ではございますが犬山に3台の防犯カメラを寄贈させて頂きました。明日に中日新聞にて折り込みチラシを配布する予定になっております。一口10,000円からとなっておりますが、どうぞ協力ご理解賜りますようお願い申し上げます、簡単ではございますがご案内とさせていただきます。

どうぞ宜しくお願い致します。



文化交流について

黄越(コウ エツ)さん(サントリープロダクツ株)



皆さん、こんにちは。今日は貴重なお時間をいただいて、とてもありがとうございます。

今日は自分の出身地を紹介したいので、この機会をいただいて文化交流を始めさせていただきたいなと思っております。

SUNTORY

文化交流

SUNTORY

自己紹介

氏名：黄越 (Huang Yue)

出身：中国江蘇省揚州市

出身校：東京大学

専攻：応用生命化学

部署：木曽川工場 素材調合G

趣味：謎解きゲーム、ディズニー



好きなサントリー製品 ベスト3
①クラフトホース フルーツティー
②はちみつレモン
③ほろよい



SUNTORY

江蘇省 揚州市

SUNTORY

- ・江蘇省の中部、長江と京杭大運河の交差点にあるので、唐代には国際港としての位置付けで交易が発展し、大運河と共に成長してきた
- ・2500年余りにわたる築城の歴史がある
- ・人口：460万人、面積：6,678km²（愛知県：5,173km²）
- ・昔、長安に向かった日本からの遣唐使や遣唐使が最初に上陸したところ



SUNTORY

まち風景

- ・中国優秀観光都市であり、観光資源に恵まれている
- ・美しい江川風景、清時代から残る数多くの庭園屋敷、明・清時代の古城など
- ・2006年に国連の人間ハビタット賞を受賞した





日にち；2022年1月25日（火）
 内 容；谷定職業奉仕委員長の卓話
 職業奉仕としてSDG's活動への取り組み意識を高める。
 各企業、事業所におけるSDG'sへの取組みにあたりSDG'sの内容、環境保全活動への取組み事例を交えながら話す

- 4.今後の例会、メキップについて
 1月18日(火) 職業奉仕担当例会
 →「会員増強タイム」に変更
 1月25日(火) 会員増強タイム/友愛の日
 →「職業奉仕担当例会」に変更
 *メキップは12月までなし
 来年1月からはメキップを始めるが、状況を踏まえて都度対応する
- 5.東尾張分区 IM フォーラム発表資料提出のお願いについて
 日時；2022年3月12日（土）10：00～14：45
 場所；ホテルメルパルク名古屋
 フォーラム内容；
 「地球を救うために地域の環境をよくしよう
 ～カーボンゼロへの取り組み～」
 各クラブの取組みを発表してほしいとの依頼。
 パワーポイントデータ、原稿を12/24(金)までにガバナー補佐事務所へ提出する

ご清聴ありがとうございました。



クラブ協議会（高橋 秀治会長）

第10回理事会（11月30日(火)）報告

審議事項

- 1.地区補助金事業「地域防災力向上プロジェクト」について
 日時；12月18日（土）10：00～
 1.目録・感謝状の贈呈（犬山市へ）
 （※扶桑町は12月24日(金)に町長室にて）
 2.寄贈品取り扱い説明・実演
 （矢崎化工(株)担当者による）
 3.清掃活動（90分程度）
 場所；犬山緑地内のテニスコート(犬山市木津西ノ山)
 実施目的；地域防災力向上を鑑み、災害時等に不整形地でも容易に備蓄資材等を運搬できる手動台車（キャタピラー式）を犬山市・扶桑町に設置し、取り扱い実演をする。
 ※9月の防災週間に実施予定がコロナ禍にて延期。
 この度、木曾川犬山緑地内のテニスコートの土砂の撤去に苦慮されているとのこと。土砂の撤去協力と取り扱い実演を実施する。作業しやすい服装、ロータージャンパー着用、軍手持参にてお願い
 ※雨天時は犬山市役所にて贈呈式のみ行う
- 2.新年家族例会について
 日時；2022年1月8日（土）（*4日(火)例会変更分）
 例会 18：00～／新年家族会 18：30～20：30
 場所；名鉄小牧ホテル 3階
 家族登録料；5,000円
 ※12/7 例会より出欠確認
- 3.職場例会について

- 6.第30回 RYLA セミナー参加について
 日 時；2022年3月19日(土)～3月21日(月・祝)
 3/19(土) 10：00 開講式
 3/21(月・祝)16：00 解散
 場 所；豊田福祉センター
 参加者；小川 寛太郎さん
- 7.令和2年度赤い羽根共同募金への協力について
 例年通り10,000円協力
- 8.尾北ホームニュース 年賀名刺広告について
 例年通り、広告11,000円（税込）を拠出
- 9.中部経済新聞 令和3年元旦ロータークラブ特集広告について
 昨年同様名刺広告（¥15,000(税別)）拠出

報告事項

- 1.年末の交通安全県民運動「シートベルト・チャイルドシート関所」開設について（依頼）
 日時；12月1日（水）9：30～
 場所；イオン扶桑店 北東駐車場（仲畑信号交差点側）
- *****
 先日ロータリー財団より「END POLIO NOW：歴史をつくるカウントダウン」の支援に関しての感謝状が届きましたので披露いたします

